

つやま西幼稚園ニュース

2024. 1月

3学期もよろしくおねがいします。

今年が始まり、もう1ヶ月が過ぎてしまいました。今年辰年、昇り龍で子ども達の健やかな成長を祈っています。3学期は、今年度最後の締めくくりの学期です。1月9日の3学期の始業式では、元気で過ごすことや1つ大きくなること、そして、何でもあきらめないで最後まで頑張ろうと話しました。



1月12日:とんど・参観日

地域の方の手作りお飾りや子ども達の家より持ってきてもらったお飾りで、地域の森田さんと公民館長にお世話になって、とんどをしました。お家の人と書き初めを燃やしたり、おでこに灰を付けたり、とんどの火であぶったミカンを食べたりしました。

みんなで、とんどの火にあたることができ、今年も元気に過ごせそうです。ありがとうございました。



1月17日:年長サッカー教室

湯郷 bell の選手 4 人が来園し、年長さんと一緒にサッカーを楽しみました。ボールの扱い方を教えてもらい、最後は、チームに分かれて、試合をしました。試合になるとついつい手が出てしまいましたが・・・(笑)



1月18日:未就園児との交流会

田邑ちびっこ学級のお友達と一緒に「文ちゃん一座」の傘踊り、皿回し、昔話(素話)、南京玉すだれ等の伝統芸能を楽しみました。最後には、みんなで皿回しを体験させていただき、ちょっと難しいかなと思うことにチャレンジし、できた喜びを味わっていました。



1月19日:読み聞かせキャラバン

公民館に図書館からの「読み聞かせキャラバン」がやって来ました。公民館の研修室に行き、園児みんなで参加しました。絵本の読み聞かせや手遊びなど盛りだくさん。子ども達もいつもと違う雰囲気の中で、笑顔いっぱい楽しみました。



1月26日:年長リズムジャンプ

今年度、最後のグローブの先生によるリズムジャンプでした。1年間を通じて、子ども達と一緒に楽しみました。

音楽に合わせる。集中する。やってみようとする等の気持ちが育っています。



1月30日:ブラッシング指導

岡山県歯科医師会の歯科衛生士さんにきていただいて、おやつの話や歯磨きの仕方等の話を、年長・年中組が聞きました。鏡を使ってチェックしながら、歯磨きをしました。



ジュースにはお砂糖がたくさんはいるんだよ。おやつは、おむすびやリンゴがいいんだって。



きれいにみがこう!

1月の一コマ



年長児が年中児へ当番の引き継ぎをします。



手作り風、わーい、あがった～



なりきったり、ごっこ遊びが楽しいよ。